

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第47号  
令和3年12月8日  
文責：校長 大江律子

## みんなで学び考えた人権集会！

3日（金）、第2学期の人権集会を実施しました。この集会では、人権旬間で学習したこと、考えたことを発表し、身の回りの生活を振り返り、龍野小の全員が笑顔で過ごせるように考えていきました。1年生から6年生まで、それぞれの学年が学んだこと、学級で話し合ったことなど発表していきました。中には、今までの自分と学習して変わったことやこれからどうしていきたいかなども、しっかり発表してくれた学年もありました。子どもたちは、それぞれの学年の発表を聞いて、「差別がなぜあるのか。」「いただきますは、命をいただいているから。これから感謝してたべたい。」「4年生の発表を聞いて仲間が大切だと思いました。」など、他学年の発表を聞いてたくさん考えました。どの学年の発表も他学年にしっかり伝わっていました。1年生から6年生のみんなが学び合う集会となりました。



## 熊本県教育委員会からの学校訪問

7日、熊本県教育委員会、上益城教育事務所、甲佐町教育委員会の学校訪問がありました。今回は、3年生の授業を中心に、全ての学年の授業の様子を参観していただきました。3年生の授業では、とても意欲的で考えたい、発表したいというやる気いっぱいの姿が見られました。参観された方から、「1学期以上に子どもたちのがんばりが伝わってきた」「子どもたちの表情が明るくてとてもよい」「挨拶がとても気持ちがいい」などたくさんほめていただきました。子どもたちと職員のがんばりが伝わった学校訪問になりました。



## たっぴー集会

6日、体育館で行う2回目のたっぴー集会を行いました。児童会からの龍野の星の表彰や児童会、保健委員会からの呼びかけがありました。11月の龍野の星は、4年生だけの表彰となりました。12月はたくさんの学級で学習目標、生活目標が達成できるといいですね。また、保健委員会が呼びかけた各学級の室内の換気については、特に気を付けていきましょう。龍野小をよくするためがんばっている子どもたちです。



例年、大同青果から甲佐の子どもたちにりんごをいただいています。子どもたちも喜んでいますが、本当に有り難いことです。感謝していただきましょう。

PTA総会、授業参観、学級懇談お世話になりました。本日アンケートを配付しています。お気づき、感想等、13日（月）まで提出ください。